

RESOLUTION

der Generalsynode der Evangelischen Kirche A. und H. B.

Der Einsatz für Menschenrechte und für den Schutz Verfolgter ist Kernauftrag des Evangeliums.

Wir protestieren

- gegen alle Versuche, diakonische und anwaltliche Arbeit für Asylwerber und Asylwerberinnen zu diffamieren
- gegen alle Versuche, BeraterInnen und HelferInnen unter Druck zu setzen.

Eine entwickelte Demokratie ist daran zu messen, welchen Schutz sie Minderheiten, Hilfesuchenden, AsylwerberInnen und den Ärmsten garantiert.

Voraussetzungen dafür sind:

- eine freie Presse
- die unbehinderte Arbeit unabhängiger Menschenrechts- und Hilfsorganisationen.

Die Urteile des Verfassungsgerichtshofes insbesondere zur Asylgesetzgebung sind ernst zu nehmen und zu vollziehen.

Wien, 28.10.2004